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本日のプログラム 第 1959回例会 2018年 11月 22日（木） 

「 東海北陸道グループＩＭ報告 」 ／ 担当 会長・幹事 

 

 

 

＊点鐘 

 東海北陸道グループガバナー補佐 可児 昌則様 

＊国歌「君が代」斉唱 

＊ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

＊歓迎の挨拶 各務原かかみのＲＣ 

       会長 池戸 一成様 

本日はＩＭの開催に際しまして、

浅野市長をはじめ、各務原警察署長、

その他のご来賓の方々にご指導頂い

ておりました。誠にありがとうございます。また、

本日は防犯パトロール隊の関係者の方々、一般の

方々にもこのロータリーのセレモニーからご参加頂

いております。少しでもロータリークラブをご理解

いただこうという趣旨でございます。そして東海北

陸道グループ内外からお越し頂きましたロータリア

ンの皆様、ようこそ各務原市にお越しくださいまし

た。心より歓迎申し上げます。本日のＩＭのオープ

ニングに花を添えて頂きましたのは、稲羽中学校の

吹奏楽部の皆さんです。各務原市には 8つの中学校

があり、その全てに吹奏楽部がございます。各務原

かかみのＲＣでは一昨年度より市内の中学校吹奏楽

部が一堂に会して演奏する「かかみの音楽演奏会」

を開催する運びといたしました。演奏会のクライマ

ックスでは会場にいる全ての中学生が総立ちになり

行う合同演奏がございます。その迫力と生き生きと

した生徒たちの姿を拝見すると、熱いものが込み上

げてくる、そんな素晴らしい演奏会です。本日お越

しの皆様も機会がございましたら、ぜひご覧頂きた

いと思っております。 

さて、本日のＩＭのテーマは「防犯パトロールの

集い」～自分達の町は自分達で守る～ 地域住民に

よる自主防犯活動報告でございます。本日この活動

報告会を開催するにあたり、普段より防犯活動をし

て頂いている、また本日発表して頂くグループの皆

様には大変感謝を申し上げます。今回の発表会が本

日ご参加頂きました皆様にとって有意義なものとな

りますことを切に祈念しまして歓迎並びに開会の挨

前例会の記録 第 1958回 2018年 11月 11日（日） 

東海北陸道グループＩＭ ／ 担当 会長・幹事 

2018～2019年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「自ら行動するロータリーへ！」 



拶とさせて頂きます。 

＊来賓・特別出席者・参加クラブの紹介 

＊ガバナー挨拶 木村 静之様 

本日は、東海北陸道グループ 8

クラブのＩＭを開催されますこと、

誠におめでとうございます。本日は

会員以外の市民の皆様もお集まり

頂き誠にありがとうございます。また、会員の皆さ

んは先月岐阜市で行われました地区大会に多数の皆

さんにご参加頂きましてありがとうございました。 

さて、ＩＭとは、各都市の会員の皆さんが集まっ

て、日頃はそれぞれ独自の活動をしておられる方々

が集い、双方の情報交換をする、あるいは研修をす

る、それによって識見の向上をはかる、グループ内

の親睦を図ることを目的としております。インター

シティミーティングに参加することによって、私た

ちは地域で何をしたらいいのか？世界で何が必要と

されているのか？そういったことを学んで、今後ロ

ータリークラブが地域で行うべき活動、世界で行わ

れるべき活動を考えるそういうインスピレーション

を得る機会となっております。本日は各務原市でこ

の住民の皆さんによる地域に根差した活動について

お話が聞けるということでございます。 

本日のＩＭを企画されましたガバナー補佐 可児

昌則様とＩＭ実行委員長の重谷一郎様、またホスト

として各務原かかみのＲＣ会長 池戸様をはじめ会

員の皆様に心から感謝申し上げます。本日のＩＭが

実りあるものとなりますことを祈念しまして、ご挨

拶とさせて頂きます。 

＊各務原市長挨拶 浅野 健司様 

本日はようこそ各務原市にお越し

いただきました。今回は色々な事例

発表からヒントを得て頂き、これか

らの活動に生かして頂けるようなお

話を聞けるのではないかと思っております。市行政

としましても、市民の安全・安心の確保につきまし

ては、最たるものであり、重点を置いているもので

ありますが、やはり行政だけでは非常に難しい状況

であります。本日、発表される団体の方は、長年活

動を展開して頂いており、誇りとなる方々ばかりで

あります。今回ご尽力を頂きました各務原かかみの

ＲＣの皆様に敬意と感謝申し上げ挨拶とさせていた

だきます。 

＊次期開催クラブ発表 ガバナー補佐 可児昌則様 

＊次期開催クラブ代表挨拶 

       各務原中央ＲＣ会長 堀部 信雄様 

＊本日のテーマとＩ．Ｍ．趣旨説明 

ＩＭ実行委員長 重谷 一郎様 

本日はお忙しいところＩＭにご出席頂きありがと

うございます。本日のテーマは『防犯パトロールの

集い』～自分達の町は自分達で守る～です。防犯と

は犯罪が起こらないように防ぐということです。防

犯には、受動的防犯と能動的防犯があり、受動的防

犯とは、オートロックをつけ空き巣被害を防ぐ、予

想しうる犯罪に対して防御策を講じることです。能

動的防犯とはあらかじめ犯罪の起きやすそうな場所

をなくし、町内で見回りするなど、犯罪が起きやす

い場所を改善していくこと、効果的に犯罪を防止し

ようとする動きです。地域のコミュニティが主体と

なり、周辺地域の見回り、声かけを行い、犯罪者に

対してこの地域は犯罪に寛容ではないということを

知らしめる、住民の目から死角なる場所を発見する

このような効果を期待するものです。 

本日は各務原市内で日々、防犯で汗を流しておら

れます各防犯パトロール隊の皆様方にお越し頂きま

した。また、防犯に関心のある一般市民の皆様にも

参加して頂いております。時間はとても短いですが、

各防犯パトロールの皆様から活動内容や特徴など発

表頂きます。この時間をきっかけにお互いを知って

頂き、地域性や独自性といったものはもちろん尊重

しながらも、今後有益な情報共有や協働といった連

携をはじめる出発点になること、合わせて各務原市

民の能動的な防犯意識の向上、そして新たな防犯の

担い手が生まれることを願い、ＩＭを開催させて頂

きます。 

＊各務原警察署長挨拶 中野 峰雄様 

 平素、ロータリークラブの皆様方には警察業務に

ご理解、ご協力を頂いております。また各務原市内

においては防犯パトロール隊の皆様に、防犯パトロ

ールで大変協力を頂いております。まず感謝と敬意



を表する次第であります。 

 最近における管内の情勢は、刑法犯認知件数は減

少傾向にあります。交通事故も全体的にとらえると

発生件数は減少傾向にあります。ただ、忍び込みや

空き巣の発生といった地域的特徴があり、昼夜間問

わずパトロールを強化しております。青色回転灯を

使った防犯パトロール隊の力に頼るところもあり、

今は見せる活動、見える活動というのが大事だと感

じております。地域で犯罪が起こりにくい環境作り

にご協力頂いておることを大変ありがたく思ってお

ります。皆様方のますますのご健勝と活動中におけ

る安全を祈念しまして挨拶とさせて頂きます。 

＊各防犯パトロール隊の紹介・発表 

『防犯パトロールの集い』 

～自分達の町は自分達で守る～ 

 

 

 

＊カウンセラー講評 パストガバナー 村橋 元様 

＊閉会の挨拶・点鐘 ガバナー補佐 可児 昌則様 

＜次例会の案内＞ 

第 1960回 2018年 12月 6日（木） 

年次総会・懇親会 

／ 担当 会長・幹事・親睦活動委員会 


